

NETWORKS

Dukung Mitra Binaan, PT Semen Tonasa Hadir di Fajar UMKM Expo 2022 Makassar

HermanDjide - PANGKEP.NETWORKS.CO.ID

Mar 27, 2022 - 03:41



Dukung binaan UMKM, PT Semen Tonasa hadir Fajar Expo 2022

PANGKEP - Kondisi pertumbuhan UMKM yang cenderung stagnan selama gelombang pandemi Covid-19 selama 2 tahun belakangan, turut dirasakan oleh PT Semen Tonasa yang juga memiliki ribuan mitra binaan yang tersebar di berbagai provinsi.

Melihat kondisi tersebut, BUMN persemenan terbesar di Indonesia Timur inipun mendukung gelaran Fajar UMKM Expo yang digelar di Mall Phinisi Point Makassar dari tanggal 25 - 27 Maret 2022.

Tidak hanya dukungan berupa sponsorship, PT Semen Tonasa juga mengisi boothnya dgn menampilkan produk-produk andalan mitra binaannya. Tak kurang puluhan jenis produk, mulai dari kain, pakaian, aneka makanan dan minuman, hingga hasil kerajinan.

GM Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik mengutarakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk dukungan nyata perusahaan terhadap UMKM khususnya para mitra binaan. "Kehadiran kami di Ekspo ini merupakan perwujudan nyata dukungan perseroan kepada dunia UMKM. Hal ini sebagaimana arahan Bapak Menteri BUMN Erick Tohir 2 tahun lalu yang meminta BUMN untuk bersinergi dengan UMKM."

"Dan seperti kita lihat bersama, di stand kami ada banyak produk-produk unggulan mitra binaan kami. Kualitas, packaging, dan brandingnya sangat bisa bersaing dengan produk dari daerah lainnya. Kami harapkan, produk-produk ini bisa menjadi raja di rumah sendiri. Dengan dukungan ini, diharapkan mitra binaan kami dapat semakin dikenal masyarakat dan bisa meningkatkan omsetnya." tambahnya.

Rasa bahagia juga terlihat di wajah Hj. Rahmasia, salah satu mitra binaan PT Semen Tonasa asal Wajo dengan produknya berupa kain tenun Sengkang. "Terima kasih PT Semen Tonasa yang berkenan memfasilitasi produk kami dalam kegiatan ini. Kami sangat terbantu karena sudah dibantu berpromosi secara gratis dalam acara ini."

Antusias masyarakat juga terlihat sejak hari pertama. Musdalifah, salah satu pengunjung booth PT Semen Tonasa asal Makassar mengaku sangat tertarik dengan produk yang ditampilkan. Terutama camilan khas Pangkep. "Keripik ikan bandengnya sangat enak dan gurih. Begitu pula abon ikan tuna dan snack kacang mete. Kemasannya bagus. Sama kayak snack yang dijual di Bandung, Surabaya, atau kota besar lainnya di Jawa. Di mana bisa pesan ini?" urainya.

PT Semen Tonasa sendiri masih akan berada di acara Fajar UMKM Ekspo 2022 ini sampai Minggu 27 Maret 2022.(Herman Djide)